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 １．市長の基本姿勢 １．企業版ふるさと納税について 

 

１．令和２年度の税制改正により、税額控除割合の引き上げ及び令和７年

３月31日までの制度延長がなされた企業版ふるさと納税は、本年度が最

終年度となる。現状の寄付額と企業へのアプローチ方法についてどのよ

うに考えているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．旅先納税の導入について １．令和４年第３回定例会でも質問したが、民間企業がサービスを展開す

る旅先納税制度は、旅行、出張等で訪れた先でふるさと納税制度を使っ

て寄付することができ、その寄付額に応じて、現地の飲食店、宿泊施設、

お店などで使える電子ギフトを返礼品として即時に受け取ることができ

るというものである。市内経済と観光の活性化につなげるためにも当市

でも導入すべきと考えるが、見解を伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ３．子ども医療費の無償化の拡大

について

１．子ども医療費の無償化を高校生まで拡大することへの見解を伺う。  

 

 

 

 

 

 

 ２．行政運営 １．猛暑による市民の安全確保対

策について

１．今夏も暑くなることが予想されるなか、特に高齢者は室内で熱中症に

かかり、手遅れになることが報告されている。そこで夏日を超える一定

期間、市庁舎の空き会議室や11階の食堂階を市民へ開放し、涼んでいた

だくことへの見解を伺う。
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 ２．難聴者への応対について １．難聴者の方がストレスを感じることなく職員からの説明を聴くことが

できるよう市役所窓口に軟骨伝導イヤホンを設置すべきと考えるが、見

解を伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ３．業務記録システムの導入につ

いて

１．カスタマーハラスメントなどの防止と行政サービスの質の向上を図る

ため、電話応対を記録する業務記録システムを導入すべきと考えるが、

見解を伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ３．建設行政 １．市道の補修計画について １．市道の補修については、どのような観点で優先順位を決定しているの

かを伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．道路標識、スノーポールの管

理について

１．冬期間の除雪作業によって、曲がったままの道路標識、スノーポール

が市内各所で見受けられる。事故防止のためにも補修及び撤去を迅速に

行うべきと考えるが、見解を伺う。
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 ４．教育行政 １．市立学校における夏季期間の

猛暑対策について

１．市立学校の今夏までのエアコンの設置状況と未設置校への猛暑対策に

ついて伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．屋内、屋外における熱中症対策について、どのようにして未然防止を

図ろうとされているのかを伺う。
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